
 

Aménagement urbain de l'Agglomération MOULINOISE
intégrant un second pont sur l'Allier

Observations déposées le 01/10/2019

Observation N° 39 01/10/2019 11:12:48
Par Nicole Aufauvre
ENFIN !!!
Au début du siècle dernier, j'entendais déjà mon grand-père dire "il faudrait un deuxième pont à Moulins".
C'est une évidence qui ne date pas d'hier.
Oui, mais où le faire passer ?
La logique c'est dans l'axe du Cours De Bercy : le plus simple et sûrement à moindre coût.(Regardez un plan de
la ville !)
Quand j'allais au travail,en passant Cours de Bercy,  je me disais :"mais pourquoi n'y a-t'il pas un pont en face
pour rejoindre La Madeleine?
Les habitants de La Madeleine et des communes à l'ouest de Moulins vont pouvoir se libérer des embouteillages
en choisissant un pont ou l'autre et goûter  au bien-être de vivre dans notre belle région.
Un autre atout de ce pont ici, c'est la proximité de l’hôpital. Tous les habitants de l'ouest de la ville jusqu'à 40 km
(j'en connais plusieurs), vont apprécier de pouvoir se rendre rapidement dans ce lieu médical.
Et les enfants des collèges et lycées ( surtout  Le Banville) ne vont-ils pas être les heureux bénéficiaires  de ce
pont à cet emplacement ?.
Vivement qu'il se construise J'ai hâte de le traverser !
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